

Montréal, le 31 mai 2011

Mme Lucy Ravinsky  
Directrice générale  
Orchestre symphonique des Musiciens du Monde

Madame,

Suite aux deux concerts que vous et votre orchestre avez présentés gratuitement à notre école, je tiens à vous remercier chaleureusement de cet apport culturel pour nos élèves. Les témoignages tant de la part des jeunes que des adultes qui les accompagnent dans leur développement ont été nombreux et surtout fort élogieux. Rarissimes sont les occasions pour les élèves de nos écoles secondaire d'assister dans leurs murs à un spectacle d'une aussi grande qualité et qui plus est, joué par des musiciens professionnels.

Le programme que vous nous avez concocté rendait accessible la musique classique pour des jeunes de 12 à 14 ans. Malgré leurs réticences initiales, ils se sont fait prendre à la magie de ce langage universel qu'est la musique!

Je termine donc en soulignant le grand professionnalisme dont toute votre équipe a fait preuve et vous remercie grandement de votre générosité.

Sincèrement vôtre,



Natalie Beaulieu  
Directrice adjointe  
École secondaire La Voie

